

El jardín de infantes N° 905 contará con una nueva aula

Escrito por Administrador
Miércoles, 09 de Octubre de 2013 00:00



En el día de ayer, el presidente del Consejo Escolar Fernando Duré se dirigió junto al director de la empresa constructora del jardín de infantes N° 905, a supervisar la obra; ya que se adjudicó a dicha entidad, la extensión del contrato para la construcción de un aula más con sus respectivos sanitarios.

Este jardín se construye dentro del marco del plan "País", que tiene como premisa la construcción de jardines rurales. Ante la necesidad de nuestra comunidad de contar con un nuevo jardín en la planta urbana, el Consejo Escolar lo tramitó y lo obtuvo, pero desde el inicio de la obra gestionó la edificación de una aula más, hecho que hoy ya es una realidad.